

Tasas de interés tarjetas de crédito Diciembre 2024



Comunicamos a todos nuestros clientes que de conformidad a lo establecido en el Artículo 35 de la Ley de Tarjeta de Créditos vigente, y, 36 del Reglamento de la Ley de Tarjeta de Crédito contenido en la Resolución CNBS No. 676/22-04-2013, a continuación detallamos las tasas de interés aplicadas durante el mes de Diciembre 2024. Solo se muestran productos comercializados actualmente por Banco Ficohsa.

Nombre de la tarjeta	Moneda nacional		Moneda extranjera	
	Mínima	Máxima	Mínima	Máxima
Cash Back, disfruta+				
Clásica local	30.00%	48.92%	-	-
La Colonia, Diumsa, Larach, Cash Back, disfruta+, Futura				
Clásica Internacional	30.00%	48.92%	30.00%	46.00%
La Colonia, Diumsa, Larach, Cash Back, disfruta+, Ficohsa+				
Oro Internacional	30.00%	48.92%	30.00%	46.00%
La Colonia, Diumsa, Larach, disfruta+, Ficohsa+, Life Miles REAL				
Platinum	30.00%	48.92%	30.00%	46.00%
Ficohsa+, disfruta+, Cash Back				
Signature	30.00%	48.92%	30.00%	46.00%
Ficohsa Infinite, Life Miles Infinite				
Infinite	30.00%	48.92%	30.00%	46.00%
disfruta+, Fico puntos, Larach				
Empresarial	48.92%	48.92%	31.99%	41.35%
Corporativa				
Corporativa	48.92%	48.92%	29.40%	29.40%
Ficohsa PyMe				
PyMe	48.92%	48.92%	42.50%	42.50%

Tarifas de seguridad de deuda vida según límite de crédito

Planes	Suma asegurada		Prima mensual
	Límite mínimo	Límite máximo	
Plan A		US\$2,500	US\$3.50
Plan B	US\$2,501	US\$4,500	US\$3.50
Plan C	US\$4,501	US\$6,000	US\$4.17
Plan D	US\$6,001	US\$10,000	US\$4.58
Plan E	US\$10,001	US\$20,000	US\$5.50
Plan F	US\$20,001	US\$40,000	US\$5.92
Plan O	US\$40,001	En adelante	US\$6.33

Aviso importante

A partir de la próxima renovación de su membresía, la misma se cobrará de forma mensual en moneda Lempiras, siendo el monto de acuerdo al tipo de tarjeta de crédito:

Tarjeta Clásica	4.25 Mensual
Tarjeta Oro	48.50 Mensual
Tarjeta Platinum	52.50 Mensual
Tarjeta Signature	915 Mensual
Tarjeta Infinite	925 Mensual

Le recordamos que el pago de su membresía le permite disfrutar los beneficios permanentes que actualmente recibe con su tarjeta. Todas las transacciones realizadas en el exterior con moneda extranjera, a excepción de la moneda Dólar de los Estados Unidos de América, tienen un cobro de comisión del 3% sobre el monto de la transacción.

Incendios forestales en América

Un año de devastación ambiental y humanitaria



REDACCIÓN AMÉRICA, (EFE). Desde los fríos bosques boreales de Canadá hasta los exuberantes paisajes del sur de Chile, los incendios forestales han devastado millones de hectáreas en América, con numerosos fallecidos, la destrucción de ecosistemas completos y la evidencia de los retos de la gestión ambiental en un mundo que enfrenta los efectos del cambio climático.

En este contexto, la situación desastrosa en Malibu (California, EE.UU.) añade una nueva emergencia al sombrío panorama y es una demostración fehaciente de la grave situación que vive el hemisferio.

Un incendio todavía sin controlar está obligando a la evacuación de miles de personas y al cierre de carreteras y escuelas ante el riesgo de rápida propagación de las llamas en esta ciudad del oeste estadounidense, conocida por sus lujosas residencias y paisajes costeros.

El norte: Canadá en llamas

Canadá vivió en 2024 el segundo peor año en incendios forestales en los últimos 20 años, con 3,703 incendios y 3,3 millones de hectáreas quemadas.

Esto no solo dañó las comunidades rurales y la biodiversidad, sino que también generó densas nubes de humo que cruzaron fronteras y afectaron a la calidad del aire en Estados Unidos.

Las causas principales se relacionan con sequías prolongadas, altas temperaturas y rayos que iniciaron fuegos incontrolables en vastos territorios de bosques boreales.

Canadá experimentó una temporada de incendios históricamente severa. En mayo, la Columbia Británica registró emisiones de carbono estimadas en 13,5 megatoneladas, el total más alto para ese mes según Copernicus, el programa de observación de la Tierra liderado por la Unión Europea (UE) en colaboración con la Agencia Espacial Europea (ESA) y otras instituciones.

El corazón de Sudamérica: Bolivia y Brasil en crisis

Bolivia sufrió la peor crisis de incendios forestales de su historia, con 9,8 millones de hectáreas devastadas, según datos gubernamentales, y 14 millones, según la fundación privada Tierra.

El 60% de la superficie arrasada eran bosques. Las emisiones récord afectaron a la calidad del aire y superaron durante meses los estándares de partículas PM2.5 (partículas finas suspendidas en el aire con un diámetro igual o inferior a de 2,5 micrómetros) recomendados por la Organización Mundial de la Salud (OMS).

En Brasil, la Amazonia y el Pantanal, dos de los ecosistemas más importantes del planeta, sufrieron incendios devastadores. En estos desastres medioambientales se liberaron 176,6 megatoneladas y 18,8 megatoneladas de carbono respectivamente, las más altas registradas por Copernicus.

Esto no solo representó una tragedia ambiental por la pérdida de biodiversidad y la emisión masiva de gases de efecto invernadero, sino que también puso en peligro a los pueblos indígenas que dependen del bosque para su supervivencia.

El sur: Chile y Argentina en el ojo del fuego

Chile vivió una de las peores temporadas de incendios en años recientes. En el sur del país, zonas rurales y bosques nativos fueron arrasados por el fuego, una situación exacerbada por una sequía histórica y fuertes vientos. Las comunidades locales enfrentaron evacuaciones masivas y los recursos de emergencia se vieron desbordados.

Argentina también sufrió severos incendios en zonas como Córdoba y el Delta del Paraná, donde la combinación de grandes sequías y prácticas agrícolas irresponsables contribuyeron al desastre. Las pérdidas no solo afectaron a la biodiversidad local, sino también a la economía agrícola.

Solo en la provincia de Córdoba, hasta octubre pasado se quemaron 100.000 hectáreas, y los ambientalistas dicen que la mayoría fueron provocados.

En tanto, la temporada de incendios en México y Centroamérica (marzo-mayo) también fue particularmente intensa. Las emisiones de carbono superaron significativamente los promedios históricos para este período.

Un continente bajo presión

Además de los ciados, países como Paraguay, Perú, Colombia y Venezuela enfrentaron escenarios de emergencia. En muchos casos, los incendios fueron causados o agravados por actividades humanas como la expansión agrícola, la deforestación ilegal y el manejo inadecuado de residuos.

Estas prácticas, junto con los efectos del cambio climático, generaron condiciones propicias para la propagación de las llamas.

Más allá de la destrucción local, los incendios forestales de este año tuvieron un impacto global significativo. Liberaron millones de toneladas de dióxido de carbono, agravando el calentamiento global, y afectaron la calidad del aire en múltiples regiones del mundo.

En materia económica, las pérdidas materiales y agrícolas ascendieron a miles de millones de dólares, mientras que los costos de control y mitigación aumentaron la presión sobre los presupuestos nacionales.

La magnitud de los incendios forestales en América durante este año demuestra la necesidad de una cooperación internacional más estrecha.

Es por ello que se requieren estrategias conjuntas para reforzar la prevención y el monitoreo mediante tecnología y sistemas de alerta temprana, y proteger y restaurar ecosistemas claves como la Amazonia y los bosques del sur.

LICITACIÓN PÚBLICA No.41/2024 ADDENDUM No.1

El Banco Central de Honduras (BCH) comunica a las empresas que retiraron el Pliego de Condiciones de la Licitación Pública No.41/2024 para la contratación por lotes para la prestación del servicio de soporte, mantenimiento preventivo y correctivo para los sistemas de seguridad electrónica de los edificios del Banco Central de Honduras (BCH), según el detalle siguiente: **Lote No.1:** Contratación de los servicios siguientes: **Ítem No.1:** Renovación de acuerdos de soporte (SSA) para el software Honeywell (grupo #1), por el período comprendido del 4 de febrero de 2025 al 3 de febrero de 2027, **Ítem No.2:** Renovación de acuerdos de soporte (SSA) para el software Honeywell (grupo #2) por el período comprendido del 4 de junio de 2025 al 3 de febrero de 2027, **Ítem No.3:** Servicio de soporte, mantenimiento preventivo y correctivo para las infraestructuras de Seguridad Electrónica en el edificio del BCH, ubicado en el Bulevar Fuerzas Armadas en la capital de la República, por el período comprendido del 4 de febrero de 2025 al 3 de febrero de 2027. **Lote No.2:** Servicio de soporte, mantenimiento preventivo y correctivo para las infraestructuras de seguridad electrónica en los edificios de las sucursales del BCH (San Pedro Sula, La Ceiba y Choluteca) y en el Club Social de Funcionarios y Empleados del BCH (Comayagüela), por el período comprendido del 4 de febrero de 2025 al 3 de febrero de 2027; que el acto de recepción de documentos y apertura de ofertas económicas programado para el lunes 6 de enero de 2025 se suspende hasta nuevo aviso.

Tegucigalpa, MDC, 6 de enero de 2025.

CARLOS FERNANDO ÁVILA HERNÁNDEZ
GERENTE

